

Le 3 février 2014, après 3 jours de grève, les salariés ont décidé de suspendre le mouvement. Considérant que la démonstration de force a été faite, ils ont décidé d'attendre le résultat des **discussions organisées en urgence** par la direction dès le lendemain (mardi 4 février). Ils ont mandaté la CFDT pour faire entendre leur voix dans cette réunion afin d'avoir d'ici 15 jours une réponse claire quant au dispositif proposé par la direction concernant **le partage de la valeur** et notamment obtenir un premier chiffre. Les autres sujets évoqués par la direction n'étant pas en rapport avec leurs attentes.

Les salariés ont déclaré, à l'issue du vote, que si aucune avancée significative n'était apparue, ils seraient prêts à se mobiliser de nouveau.

Nous tenons à exprimer toute notre admiration envers les salariés, leur motivation, leur énergie et la solidarité qu'ils ont pu déployer durant cette grève. Qu'ils aient été grévistes ou pas. Car beaucoup ont manifesté leur solidarité avec ceux qui étaient dehors. Pour ceux qui ont décidé de prendre part à cette action, cela n'a pas été une joie mais plutôt une souffrance. Celle de devoir en arriver là pour exprimer ce qu'ils vivent au sein de Parkeon et pouvoir se faire entendre. Il est clair que le mouvement de grève de 3 jours pose de nouvelles bases pour les prochaines négociations.

Maintenant il ne sera plus possible d'ignorer la détermination et la capacité d'expression des salariés.

La direction annonce vouloir repartir sur des bases d'un "dialogue apaisé". Nous allons pouvoir le vérifier prochainement.